
Протокол заседания 

городского методического объединения  

учителей физической культуры  

от 01 февраля 2024 года 

 

Место проведения: МБОУ «СШ № 2» 

 

Время проведения  15.00 – 16.00 

 

Всего членов методического объединения: 41 человек 

Присутствовали: 13  

 

Тема: «Внеурочная деятельность – основа развития познавательных и творческих 

способностей обучающихся». 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Анализ муниципального этапа Всероссийской олимпиады школьников. 

Рекомендации по организации проведения теоретических и практических заданий. 

2. Школьный этап Президентских состязаний. Информационное и контрольно –  

измерительное обеспечение. 

3. Применение командно – спортивной игры «Лазертаг» в рамках внеурочной 

деятельности. 

СЛУШАЛИ: 

 

Руководителя методического объединения Марченкову Татьяну Викторовну, 

которая представила итоги Всероссийской олимпиады школьников муниципального  

этапа. Татьяна Викторовна подробно остановилась на анализе полученных документах по 

итогам данного этапа, представленных образовательными учреждениями и отметила 

положительные и отрицательные стороны заполнения документов.  

 

ВЫСТУПИЛИ: 

Учитель физической культуры МБОУ «СШ № 18» Сарочка Анжелика 

Станиславовна, которая предложила принять информацию руководителя методического 

объединения к сведению. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 13  

«против» - нет 

«воздержались» - нет 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Принять информацию руководителя методического объединения к сведению.  

 

СЛУШАЛИ: 

Учителя физической культуры МБОУ «О (с)Ш № 1» Ракитину Ольгу Алексеевну, которая 

поделилась опытом проведения школьного этапа «Президентских состязаний». Ольга 



Алексеевна подробно рассказала об использовании контрольно – измерительном 

обеспечении при подсчете результатов данного соревнования.  

ВЫСТУПИЛИ: 

 

Учитель физической культуры МБОУ «СШ № 35» Иванова Лариса Леонидовна, 

которая предложила принять информацию учителя физической культуры МБОУ «О (с)Ш 

№ 1» Ракитиной Ольги Алексеевны к сведению. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 13  

«против» - нет 

«воздержались» - нет 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

 

Принять данную информацию к сведению.  

 

СЛУШАЛИ: 

 

Учителя физической культуры МБОУ «СШ № 2» Топчина Игоря Юрьевича, 

который представила свой  опыт работы в направлении развития творческого потенциала 

обучающихся по направлению «Применение командно – спортивной игры «Лазертаг» в 

рамках внеурочной деятельности». 

 

ВЫСТУПИЛИ:  

Учитель физической культуры МБОУ «СШ № 35» Иванова Лариса Леонидовна, 

которая предложила принять информацию учителя физической культуры МБОУ «СШ № 

2»  Топчина Игоря Юрьевича к сведению.  

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«за» - 13 

«против» - нет 

«воздержались» - нет 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

 

Принять информацию учителя физической культуры МБОУ «СШ № 2»  Топчина 

Игоря Юрьевича к сведению и  по данному направлению провести мастер – класс. 

 

 

Руководитель  ГМО  Т.В. Марченкова 

   

Секретарь  Н.А. Черник 

 

 

 

 

 


